

日野小学校だより

令和5年度
須坂市立日野小学校
R5. 9. 14
No. 7

日中はまだまだ暑い日が続いておりますが、朝夕は少しずつ涼しくなってきました。

9日(土)に予定されていた授業参観、災害時児童引き渡し訓練について、感染拡大防止の観点から急遽中止の措置をとらせていただきました。ご理解とご協力ありがとうございました。引き続き、ご家庭でも検温など丁寧な健康観察をお願いします。また、先日実施した避難の仕方について様々なケースを想定して考える机上訓練や今回は中止となってしまった児童引き渡しなども含めて、子どもたちが自分の避難について考えるマイタイムラインの作成についても今後考えていきたいと思っております。

さて、2学期が始まり3週間余り、通常の授業以外にも外部講師をお招きした特別授業も行われています。先週の8日(金)までは歯の衛生旬間に歯科衛生士さんによる健康教室が全クラス行われました。この旬間中には、保健委員会の児童集会が開かれ、毎日お昼休みには「みんなでめぞう8020(はちまるにいまる)」の曲が流されて、全校で歯磨きを意識して取り組んできました。「8020」とは厚生労働省や日本歯科医師会が推進している「80歳になっても20本以上自分の歯を保とう」という運動です。

1年生では、鍵盤ハーモニカ講習会が開かれ、外部講師の柳澤さんから「うたぐち」の持ち方、吹き方など1つ1つ丁寧に教わりました(右上写真)。6年生では、特別活動の時間に須坂市学校給食センター栄養教諭の降旗さん、北山さんが授業を行い、よい朝食を食べるためにできることを考えました。6年生は自分の生活を振り返り、自分ができることを決めました(右写真)。専門の方から教わる貴重な機会でした。



手縫いのぞうきんをいただきました



学区内にあるケアネットショートステイ長野さんから50枚の手縫いぞうきんを寄贈していただきました。このぞうきんは、施設を利用する方々が作業の時間に1枚1枚丁寧に手縫いで仕上げてくださいましたものです。2名の利用者さんと職員の方が来校され、児童会役員が受け取りました。児童会長の清原あかりさんは「これからも学校をきれいにできるようにできるよう大切に使用していきます」と話しました。後日、放送で紹介され、各学級に配布されました。大事に使わせていただきたいと思います。

学校に足が向きにくい児童生徒の保護者のみなさまへ

日野小学校でも月に1回カウンセラーの栗原先生が来られて相談できますが、その他にも児童生徒のための相談や学習の場、保護者の方を支援する様々な制度やサービスがあります。詳細については、須坂市教育委員会からの通知(右)を配布しておりますのでご覧ください。

<教育委員会の相談窓口>

須坂市教育委員会 学校教育課

教育相談担当 [026-248-0001]



2023年 須坂市教育委員会